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1

　北上尾踏切高架について

　踏切が高架になると、お年寄り、乳母
車利用者にとって、大変です。いつから
スタートするのですか。また、住民の生
活をどのように考えているのですか。

（受付№）26-2062
（受付日）平成26年6月10日

　事業者である埼玉県に立体交差化の計画について、確認
したところ、立体交差化に向けての調査や施工方法などの
検討をしていますが、事業の具体的なスケジュールは明確
になっていないとのことでしたので、工事着手にはまだ時
間がかかると考えています。
　なお、県で計画している構造は道路がＪＲ高崎線の地下
を通るアンダーパス構造とのことでしたので、自転車走行
部は自動車走行部よりも自転車で走りやすいように、少し
なだらかな、坂道になるようです。
　立体交差化され、踏切が廃止されることにより、東西交
通の渋滞が解消され、また、電車及び自動車、歩行者の分
離による、安全な通行空間の確保につながります。
　一方、立体交差化されますと、その周辺地区内の交通事
情等の変化が予想されますことから、市と致しましても、
事業者である埼玉県に地区の皆様との協議・調整をお願い
しながら、進めていきたいと考えております。

（担当）道路課（直通電話）775-7911

2

　市県道路に花を植える運動について

　道路の両側に市民ボランティア活動、
教育委員会を通じて草を刈った後に花を
植えたらどうですか。

（受付№）26-2083
（受付日）平成26年7月1日

　埼玉県では、「彩の国ロードサポート制度」があり、県
が管理する道路においてボランティアで清掃美化活動を行
う団体を募集し、快適で美しい道路環境づくりを推進する
取組みをしております。また、花苗を購入する費用を援助
してくれる企業を募り、支援者になっていただく取り組み
も行っております。
　上尾市におきましては、日常的に道路や植樹帯の中のゴ
ミ拾いなどの自主的な清掃活動を行っている企業や団体、
クリーン上尾に参加してくださっている地域の方や子供達
がおり、ご協力をいただいております。
　しかしながら、ご提案いただいた草刈りをして花を植え
ていただくには、ある程度継続的にご協力いただきたいこ
と、県のように花苗を購入する費用補助の方法、怪我など
をされた場合の対応をどのようにするかなど、活動を支援
するにあたって課題が多い状況です。また、市で管理して
いる植樹帯には基本的に樹木が植えてありますので、新た
に花を植えることのできるスペースは限られてくると思わ
れます。このようなことからも、草刈りをして花を植えて
いただくのは難しいものと考えております。
　今後は、街路樹の適切な維持管理に努めてまいります。
また、道路や植樹帯の清掃活動等につきましては、引き続
き多くの方に取り組んでいただけるよう努めてまいりたい
と考えておりますので、ご協力をお願いいたします。

（担当）道路課（直通電話）775-9049
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3

　歩道の街路樹を撤去して

　大谷中学校から鴨川にかけての歩道
で、街路樹が成長することで根が太くな
り舗装を持ち上げる根上がりをおこして
いる。枝も歩道をふさいでいるので、撤
去してほしい。
　県道川越上尾線の車道は危険なため、
自転車で走ることができない。

（受付№）26-2084
（受付日）平成26年7月3日

当歩道の対応についてですが、地元区長さんと相談しなが
ら、毎年数箇所ではございますが舗装隆起の大きいところ
から順に樹木の撤去・修繕を行っているところでございま
す。
　また、街路樹の枝につきましては、８月ごろと１１月ご
ろの年2回剪定を行い、これ以上樹形が大きくならないよ
う管理してまいります。
　県道川越上尾線につきましては、県の北本県土整備事務
所が所管ではございますが、現在、安全な自転車通行が可
能なように自転車優先レーンの整備を進めているとのこと
でございます。昨年度、地頭方の交差点から西側の一部の
整備が完了し、引き続き延伸していく予定とのことです。

（担当）道路課（直通電話）775-9049

4

　上尾駅東口駅前の鳥の大群について

　衛生面の問題もあり、迅速な対応を期
待します。

（受付№）26-2100
（受付日）平成26年7月17日

　ご相談いただきました上尾駅東口の鳥の大群について、
午後7時前後の時間帯に現地の調査をいたしました。
　旧中山道丸広前の街路樹の枝にムクドリの大群が集ま
り、鳴き声による騒音や糞害が発生していることから、こ
の街路樹の管理者である埼玉県に対しまして枝おろしの対
策を要望したところ、改善に向け早期に対応するとのこと
でございました。
　なお、上尾市で管理する東口駅前広場内の街路樹につき
ましては、7月上旬に枝おろし作業が完了済みでございま
すのでご理解いただきたいと存じます。

（担当）道路課（直通電話）775-8597

5

　歩道の整備について

　上尾駅西口の旧バス通りのうち、
フィーリア上尾マンションから上尾中央
病院まで歩道がなく、また交通量が多い
ため、自転車及び歩行者が非常に危険で
ある。渋滞の原因でもあるため、歩道の
設置を要望する。

（受付№）26-2246
（受付日）平成27年2月16日

　このたびは、たいへん貴重なご意見をお寄せいただき、
ありがとうございます。お問い合わせの件につきまして、
次のとおりお答えさせていただきます。
　ご指摘の道路は、上尾駅に通じる上尾市道2020号線及び
2021号線の幅員7.2ｍの道路で、朝や夕方には上尾駅を利
用する方で非常に混雑し、また歩道がないため、車両と歩
行者がすれ違うのに大変苦慮している道路と認識しており
ます。
　しかしながら歩道を新たに設置することにつきまして
は、道路構造の基準として、現在の幅員より新たに2.0ｍ
の幅員が必要となってくることから、市の用地のみで歩道
を設置することは構造的に不可能でございます。
　歩道を設置するためには、沿線の地権者の方に協力を得
て、用地を取得し拡幅する必要があり、費用面や現状の土
地利用面を考慮しますと、現時点で早急な歩道整備は難し
いと考えております。
　既に所々歩道が整備されている箇所がありますが、これ
は開発等による土地利用をされる際に、歩道空間を確保さ
れるように働きかけを行っております。
　今後、少しでも安全を確保できるように努めてまいりま
すので、ご理解を賜りたいと存じます。

（担当）道路課（直通電話）775-9049
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